
Protokoll Vorstandssitzung Donnerstag, 14.07.2016, 19.30-20.30 Uhr 
Im Heinrich-Schliemann-Gymnasium, Raum 101 
 
Anwesend: Viola Kriesch, Bernd Schubert, Karl Schlicke, Cornelia Dittrich 
 
 

• Anja Lange und Viola Kriesch haben einen neuen Flyer für den Förderverein erstellt. 
Vielen Dank!! 

• Viola Kriesch und Bernd Schubert haben diese bereits bei der EV für die neuen 
Schüler verteilt und für den FV geworben. Auch dafür vielen Dank! 

• Von den Jute-Beuteln sind inzwischen bis auf 19 Stück alle verkauft, mit dem Erlös 
konnte das Drucken der Flyer finanziert werden. Sollen nochmals Beutel gedruckt 
werden oder besteht irgendwann ein Sättigungsgrad und man muss sich was Neues 
einfallen lassen? 

• Die Satzungsänderung ist formell fast abgeschlossen, die Gebühr für die Notarin 
betrug 45 €. 

• Die Umstellung auf die neuen Mitgliedsantragsformulare mit drei wählbaren Beiträgen 
und obligatorischer Einzugsermächtigung wird eine größere 
Datenverarbeitungsaktion, da auch sämtliche Bestands-Mitglieder sich beteiligen 
müssen. Sollen wir die Gelegenheit nutzen, eine Vereinssoftware anschaffen? Eine 
Verknüpfung von Kontoauszügen und Mitgliederliste wäre absolut wünschenswert, da 
das manuelle Abglichen mühsam und fehleranfällig ist. Die Frage ist aber z.B., ob 
man von verschieden Rechnern (Kassenwart und Mitgliederverwaltung) darauf 
zugreifen kann. 
 

 
Mitgliedsanträge 

• Thomas Michaelis 
• Judith Becher-Sydow 
• Jörg Bartz 

werden als neue Mitglieder aufgenommen. Herzlich willkommen! 
 
 
Förderanträge 
 
 Antragsteller / Gegenstand Betrag genehmigt Anmerkung 

1. Viola Kriesch: 
Drucken der neuen FV Flyer 150 € 150 €  

2. 
Cornelia Dittrich: 
Schülerprojekt mit Flüchtlingskindern in 
unserer Sporthalle 

29 € 29 €  

 
 
 
Nächste Vorstandssitzung: Donnerstag, 8.September 2 016 um 18 Uhr 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aufgestellt am 29.Juli 2016 von Cornelia Dittrich 


